
 

令和６年１月９日（火）  晴  Ｎｏ．２４ 

 

   

▲会長挨拶 ▲岡田市長挨拶 ▲誕生日祝 

   

▲結婚記念日祝 ▲出席表彰 ▲芝本直前会長乾杯の発声 

                                                 

                                                

会長  釜谷 和明 

 

新年明けましておめでとうございます。今年のお正月は、暖かく感じる穏やかな三が日

でしたが、皆様には健やかにご家族揃って、又はご友人と新しい年をお迎えになられた 

ことと思います。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。本日令和６年最初の例会に、 

岡田加古川市長をご来賓としてお招きしております。岡田市長におかれましては、新年

早々公務ご多忙な中、お越し戴き誠にありがとうございます。後ほどのご挨拶を戴きたい

と思います。よろしくお願い致します。 

さて、昨年は新型コロナウイルス禍による低迷期からの脱却と継続的な成長を目指した

年でしたが、業種間で回復度合いにバラつきが生じ、ロシアによるウクライナ侵攻とその

経済制裁の影響が全世界に波及し、光熱費・食料品・原材料価格の高騰へとつながり、

さらに、中東でも戦闘が勃発、国際情勢は非常に先行き不透明な状況となり、急激な円

安進行と物価高、賃上げ対応が加わり、企業経営や市民生活に大打撃を与えました。 

その様な中での新たなスタートを決意した２０２４年１月１日、午後４時１０分頃、能登半

島地震が発生しました。情報が伝えられる度に阪神淡路大震災の直後を思い出します。

「何か自分が出来る事を」と考えますが、復興には時間がかかります。企業が、各種団体

が健全で元気がある事、そして各地域が活性化する事が復興支援活動に結びつくので

はないかと思います。そう考え、行動していきたいと思います。皆様もそれぞれ企業で、業

界での支援活動に対する動きがあろうかと思いますが、RC としても今後継続的に復興支

援に対する情報や依頼があると思います。是非積極的に行動していきたいと思います。 

RC 年度で言いますと、中間地点を折り返しました。今年は４月２０日に７０周年記念式典

も予定させて頂いております。山口実行委員長の下、今まで検証と今後の展望を築く大

  

 

 

 会長の時間 



切な年になると思います。会員の皆様には何かとご苦労をおかけすると思いますが、楽し

く意義ある周年の年に出来たらと考えておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

２０２４年、令和６年が皆様にとって素晴らしい １年になりますことを祈念いたしまして年

頭の「会長の時間」 とさせて頂きます。 

 

                                                

１） ロータリーレート変更のお知らせ 

１月１日より１ドル１４１円（現行１４７円） 

２） ＢＯＸにハイライトよねやまを入れております。 

３） 次週１６日（火）例会はクラブ協議会・前半期の報告となっております。 

委員長のご出席をお願い致します。ご欠席の場合は代理の方をお願いしていただ

きますよう、お願い致します。 

４） 本日例会終了後､オーバルルームに於いて７０周年実行委員会 第２回総務部会

を開催します。 

５） 本日例会終了後､B1特別室に於いて １月度の理事会を開催します。 

 

 

《審議事項》 

１） 

 

２） 

 

３） 

 

４） 

 

 ５） 

 

６） 

令和６年２月・３月プログラムに関する件 

   原案通り承認。 

年末家族例会収支決算に関する件  

   原案通り承認。 

前半期収支仮決算に関する件 

   原案通り承認。 

優良職業人表彰に関する件 

   原案通り承認。 

前田 直氏（有限会社ＴＯＹＢＯＸ)推薦に関する件 

   推薦手続きを進めることで承認。 

大野 恭平氏（株式会社アサヒヤ)推薦に関する件 

   推薦手続きを進めることで承認。 

   

                       

 省 略 ☺ 明けましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願い致します。 

 省 略 ☺ 岡田市長、本日はご出席頂きありがとうございます。 

 省 略 ☺ 明けましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願いいたします。 

 省 略 ☺ あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしく。 

 省 略 ☺ 孫が楽しそうに写っている写真ありがとうございました。 

 省 略 ☺ 明けましておめでとうございます。 

写真いただきました。お礼申し上げます。 

 省 略 ☺ 皆さんあけましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願い致します。 

 幹事報告 

 定例理事会 

ニコニコ 



 省 略 ☺ 本年もよろしく御願い申し上げます。 

 省 略 ☺ 元日から不幸な事ばかりでしたが、母校が箱根駅伝に優勝し、

私達家族にとっては明るい話題でした。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございました。 

 省 略 ☺ 岡田市長様をお迎えして。 

 省 略 ☺ 岡田加古川市長をお迎えしての新年初例会の喜び。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 新年あけましておめでとうございます。 

本年どうぞよろしくお願いいたします。 

いつも写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ １／１４（日）より大相撲初場所が始まります。応援の程、宜しくお

願いします。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 謹賀新年 

本年も宜しくお願い致します。 

 省 略 ☺ 明けましておめでとうございます。 

本年も宜しくお願いします。 

 省 略 ☺ あけましておめでとうございます。 

写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ あけましておめでとうございます。 

本年もどうぞよろしくお願い致します。 

写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 新年あけましておめでとうございます。 

写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 家族例会、抽選はずれで頂いた牛肉、正月においしく食べまし
た。 

 省 略 ☺ 新年あけましておめでとうございます。 

本年も SAA頑張ります。 

写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 新年あけましておめでとうございます。 

本年も宜しくお願い致します。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 謹賀新年、今年もよろしくお願いします。 

写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 明けましておめでとうございます。 

写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 明けましておめでとうございます。 

今年もよろしくお願いします。 

ピンボケ気味でしたが、写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 本年もよろしくお願い致します。 

 省 略 ☺ 新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願
い致します。 

 省 略 ☺ 写真有がとうございます。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 



 省 略 ☺ 本年もよろしくお願いします。 

写真ありがとうございました。 

 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。 

以上３７件 \64,000- 

  また、１月のお祝いを受けられた方々より \66,000- 

  \130,000- 

  本年度累計\1,134,000- 

 

 

☆ 今 週 会員数 73名 出席 51名 出席免除 10名 欠席 12名  

☆ 欠 席 者 省略 

 

☆ 前 々 週 会員数 73名 出席 53名 出席免除 14名 欠席 6名   

☆ ゲ ス ト 加古川市長 岡田 康裕様 

☆ メ ー ク ア ップ 加古川平成 RC 12/20 橋本眞､畑､稲益、藤村 

加古川中央 RC 12/21 桑田圭､正木､松井､鈴木､植田 

第２回環境の保護小委員会 12/22 芝本 

                             

 

  例会場当番 

 １月１６日(火) 松井､稲益 

 １月２３日(火) 桑田圭､金田 

 

 

 

    

＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ２月プログラム ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1/9 ７０周年実行委員会第２回総務部会 ９名参加 
 

本日１月９日（火） １月１６日(火) １月２３日(火) １月３０日(火) 

新年例会 
クラブ協議会 

（前半期の報告） 

優良職業人表彰 

職業奉仕委員会担当 

ゲスト卓話 

「危機管理について」 

加古川プロバスクラブ

会長 山本 元祥氏 

月 日 行 事 備 考 

２月 ６日(火) 卓話 岡田担当 

２月１３日(火) 例会変更(日時・場所変更) 

東播第２グループＩ．Ｍ． 

２月１０日（土）午後３時半～ 

於；加古川プラザホテル 

２月２０日(水) フォーラム 国際奉仕委員会担当 

２月２７日（火） 卓話 卓話者未定 

 出席委員会 

 親睦活動委員会 

 プログラム委員会 

行事の報告 


